
日系不動産仲介企業の
リーディングカンパニー

海外への進出企業を一括サポート

5&- (310)782-7877
������4��8FTUFSO�AWF�������5PSSBODF�$A������
JOGP!TUBSUTMB�DPNɹ
XXX�TUBSUT�DP�KQ�MB

ελʔπは౦ূҰ෦্。� -�A�ళは����ઃཱ。Ӧۀॴ
はΦʔϧυɾトʔϥンε ごʹ͟ い·͢ 。いͭͰ͓ܰؾʹཱ͓ͪ
Γください。ຊਓελοϑ͕د ͓ͪக͠ ͯ Γ͓·͢ ʂ

オフィスや倉庫、工場などのリースから、社員用住宅まで
不動産に関する事は、お気軽にご相談下さい。

海外への進出企業を
一括サポート

ΦϑΟε、ݿ Β͔、ࣾ һ༻ॅ·Ͱ、༷ۀاܥの
ෆಈ࢈χʔζʹଈ͠ ͨサʔϏεをߴいϨベϧͰఏڙいͨ͠ ·
͢。ҿ৯ళのご૬ஊͲ͏ ͧ。

もちろん、個人の
住宅もサポート

ごࣗ のߪೖɾച٫ Β͔、ି݅のཧ·Ͱ͓ͤԼさい。
ࢿઅ੫ʹؔ͢Δご૬ஊແྉͰड͚͚தͰ͢。ごؼ
のຊͰの͓ॅい୳࣌͠ࠃ ご૬ஊԼさい。

●ロサンゼルス店：
5&- (03)6202-0111(代表)
˟���������౦ژதԝ۠ຊ̏ڮ ஸ̐ ʵ̍ ̌
ελʔπീॏऱதԝϏϧ
XXX�TUBSUT�DP�KQ

●スターツコーポレーション株式会社：

5&-	���
��������
XXX�TUBSUTOFXZPSL�DPN

●ニューヨーク店：
5&-	���
��������
XXX�TUBSUTIBXBJJ�DPN

●ハワイ店：

5&-	���
��������
XXX�TUBSUT�DP�KQ�TBOKPTF

●サンノゼ店：
5&-	���
��������
IUUQT���LBJHBJ�TUBSUT�DP�KQ�EBMMBT

●ダラス店：

ス タ ー ツ・パ シ フ ィッ ク
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1 ી݈ࠜ૯ྖࣄのߨԋ会ใࠂ
2 第24�回ビジネスセミナーใࠂ
� 「TPrrance会ٞॴ交ྲྀイベント」ใࠂ
4 +#"会һۀاインタビュー
��� ֤෦会͔Βの͓Βせʗ৽ೖ会ۀاհ
� 12݄、1݄のイベントカレンμー
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ીࠜ૯ྖࣄをதԝʹ、খྛJBAձʢࠨʣͱւ෦δϟύンϋ
ウεؗʢӈʣ。

ΞϦκφͱϩサンθϧεを݁ͼ͚ ʢͯຊ
のಋମۀ࢈のʣサϙʔトをͯ͠い͖ͨい
ͱͯͬࢥ い·͢ʯ。
ɹさΒʹ૯ྖࣄは、各ίϛϡχςΟʔͱの
ަྲྀのॏཁੑをڧௐͨ͠。ʮͳΜͱͯͬݴ 
ܥਓのྺ࢙を、ΑΓଟくのຊਓʹͬ
ͯ΄͠いͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢。·ͨ、࣍のੈ
ʹͭͳ͙ͨΊʹ、ੈ̐ܥҎ߱のੈͱ
のަྲྀをڧԽ͠Α͏ͱಈいͯい·͢。さΒʹ
ܥҎ֎のίϛϡχςΟʔͱのަྲྀʹྗを
ೖΕ·͢。࢞ຓࢢʹؔͯ͠は、ϩサンθ
ϧε͕ຊの໊ݹͱ࢞ຓࢢͰ͢のͰ、
ͦ͜ ͔ΒڧԽͯ͠ ·いΓ·͢。·ͨ、࿈、
भ、ࢢொଜ、ٞһͱのަྲྀଅਐͯ͠ い͖
·͢ʯ。ߨԋձऴྃޙは、૯ྖࣄͱJBAձ
һ、·ͨJBAձһಉྲྀަ͕࢜Ͱ͖ΔϨη
ϓγϣン͕͋ؾい͋いͱͨ͠งғؾのத
Ͱ։࠵さΕͨޙ、イベントはນをดͨ͡。

ɹڈΔ��݄�ʢՐʣ、JA1A/�
)064&�-PT�AOHFMFTʹͯ、ࡏϩ
サンθϧεຊࠃ૯ྖؗࣄのી
、͠࠵ԋձを։ߨのࣄ૯ྖ݈ࠜ
��໊͕ࢀՃͨ͠。

ʮી݈ࠜ
ࣄ૯ྖࠃϩαンθϧεຊࡏ

ࠂԋձʯใߨ

  部 会

、౦ຊେࡂの͔ޙΒ̎のϫγ
ントンのେۈ͕ؗ࢝·Γ、ͦ͜ Ͱ511
ަবのࢀՃの४උʹܞΘͬͨ͜ͱ、૯ཧ
ఛͰࡍࠃใを୲ͨ࣌͠ʹ҆ഒ૯ཧの
๚ถʹಉͨ͜͠ߦͱͳͲʹͭいͯհͨ͠。
ɹીࠜ૯ྖࣄはʮৼΓฦͬͯ ΈΔͱ、ࡁܦ
ʹくܞΘ͖ͬͯ·ͨ͠。نࡁܦੈք�
ҐのΧϦϑΥϧχΞभͰは、ଟくのຊの
༂さΕͯい·͢。Ͱはຊの׆͕ۀا
さͤͯいͨだݙߩのͨΊʹͰ͖Δだ͚ۀا
͖ͨいͱͯ͑ߟ ͓Γ·͢ʯͱの๊ෛをड़、
औΓΈͨい͜ͱを࣍ʑʹͨ͛ڍ。ʮ૯ྖࣄ
ؗの࠷େのはਓอޢͰ͢。·ͨ、
ԉʹؔͯ͠はhࢧۀا ෑډのͳい૯ྖࣄʱ
を͠ࢦ·͢。い、のͰはͳくh ͳいʱͱ
い͏͜ͱͰ͢。ࢧۀاԉのՄੑ͕ߴい
は、ΤωϧΪʔ、ީؾ、ڥมಈ、
%9、ަ௨ͳͲ͕͛ڍΒΕ·͕͢、ͨͱ͑
ۀاを༺׆のͰは、ਫૉٕज़のڥ
ͱ࿈ͯ͠ܞऔΓΜͰ·いΓ·͢。·ͨ、
Τンλʔςインϝントʹؔͯ͠ はຊのίン
ςンπをͪ͜Βʹࠐͪ࣋Ήだ͚Ͱͳく、ຊ
ͰʢΞϝϦΧʣөըのࡱӨをͯ͠ いͨだ͖
ͨいͱͯͬࢥ い·͢。さΒʹ、ۙ࠷、ಋ
ମのجʹͳΓͭͭ͋ΔΞϦκφのࢹ
ͯͬߦʹ ͖·ͨ͠。͔ͭͯಋମͰ
φンόʔϫンだͬͨຊͰ͕͢、ͳΜͱ͔

ɹొஃͨ͠ીࠜ૯ྖࣄはࣗʹͭいͯ、Ұ
����、লʹೖল͠֎ʹޙۀେֶをଔڮ
ΑΓॳのϫγントン%$のຊେۈؗ

ւಓੜ·Ε。Ұڮେֶ
๏ֶ෦ଔޙۀʹ����
֎লೖল。ہࡁܦࡦ
՝、ಉࡁܦࡍࠃہ՝ͳͲを
ΞϝϦΧࡏʹ����ͯܦ
ࣄࢀؗେࠃຊࠃऺ߹
ͦ。 のޙ、ถہถୈ
Ұ՝、ࡏインυຊࠃେ
、ࣄࢀେਉ、ެؗ
େਉ৹ٞ݉ΞδΞ
େ༸भہ、େਉࡍࠃ
จԽަྲྀ৹ٞͳͲをܦ
ͯ、��� Α݄Γݱ৬。

ʦϓϩϑΟʔϧʧ
ી݈ࠜࡏ ϩαϯθϧεຊࠃ૯ྖࣄ

mailto:info@startsla.com%E3%80%80
http://www.starts.co.jp/la
http://www.starts.co.jp
http://www.startsnewyork.com
http://www.startshawaii.com
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https://www.jba.org
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471� BOE� (.� .FE JB� ��
%JHJ UB M� BVTJOFTT� (SPVQ�
4VNJUPNP� $PSQPSBUJPO� PG�
ANFSJDBT
ॅ༑ࣄೖࣾޙ、ෳの*5�
8FCサʔϏεۀࣄ։ൃ、ࣄ
ैʹӦܦձࣾۀࣄ、ࢿۀ
�15ۀࣄ$&インυωγΞ。ࣄ
4VNJ UPNP� &�$PNNFSDF�
*OEPOFTJBOの1SFTJEFOU�%JSFDUPS、ॅ ༑9%ࣄηンλʔ
����*OTJHIU�&EHFをઃཱ͠、ͯܦをۈ 、$&0ʹब。
৬。��ຊқձݱ。���݄ΑΓސಉࣾࡏݱ
ಛผڀݚձʮσδλϧ৽࣌ͱࣾʯҕһ。

ʦࢣߨʧ
খٱอַਓさん

σδλϧԽޭʹ
αイΫϧのܗ͕ෆՄܽ
ɹࣦഊをճආ͢ΔͨΊのଧͪखʢରࡦʣͱ
ͯ͠ 、খٱอさΜはʮͲ͜ʹ͔ͯͬ ਐΈͨ
いの͔を·ͣ໌Β͔ʹ͠、い͔ʹਪਐج൫
をߏங͢Δ͔ʹऔΓΈ·͢。ͦͯ͠ ԿΑΓ
େࣄͳ͜ͱはΦϖϨʔγϣンϓϩηεの࠶
ઃܭͰ͢。ৗʹຊ࣭తͳܦӦ՝ͱはԿ͔
ʹͭいͯ͑ߟͳ͕Β、ΦϖϨʔγϣンをଓ
͚Δ͜ͱͰຏ্͖͛ͯいく͜ ͱ͕ॏཁͰ͢ʯ
ͱ、ʮຊ࣭తͳܦӦ՝ʯをಥ͖ࢭΊ、ʮଧ
ͪखをاըʯ͠、ʮԾઆূݕɾ༻Խʯを
い、ʮΦϖϨʔγϣンͰຏ্͖͛Δʯͱいߦ
ʮ͏ਖ਼の॥ʯを܁Γฦ͢サイΫϧを
。ௐͨ͠ڧͳΔͱʹݤ͢Δ͜ͱ͕ܗ
ɹଓいͯ、খٱอさΜはॅ༑ࣄάϧʔϓ
のσδλϧԽのྫࣄʹͭいͯ、%9ηンλʔ
ͱい͏σδλϧԽをਪਐ͢Δ෦を্ཱͪ
Τωϧੈ࣍ըͰは、ʮܭӦܦظதݱ、͛
ΪʔʯʮࣾձインϑϥʯʮϦςイϧɾίンγϡʔ
ϚʔʯʮϔϧεέΞʯʮۀʯͱい͏をʮ࣍
ੈઓུςʔϚʯͱͯ͠ઃఆ͠、サε
ςΟφブϧܦӦͱσδλϧٕज़׆༻をҙࣝ
͠ͳ͕Βྗͯ͠ いΔ͜ͱをհͨ͠。
ɹޙ࠷ʹ·ͱΊͱͯ͠、ʮܦӦのςΫϊϩ
δʔのཧղͱ৫ɾ੍ઃܭʯʮਪਐϓ
ϩηεඋɾඪ४ԽʯʮʢՄͳΒʣΤ
ンδχΞମ੍のඋʯの͕̏、σδλϧ
ԽʹΑΔۀࣄʹはॏཁだͱڧௐ্ͨ͠
Ͱ、ʮ%JHJUBM�5SBOTGPSNBUJPOͱは、Ϗδ
ωε՝ʹରͯ͠σδλϧٕज़をֻ͚߹Θ
ͤͯՁมֵをͨΒ͢、ͭ·ΓϏ
δωεͦののͰ͢ʯͱ݁ͼ、ηϛφʔは
ນをԼΖͨ͠。

ɹڈΔ��݄�ʢ݄ʣ、ถभॅ༑
ࣄϝσΟΞˍσδλϧۀࣄά
ϧʔϓʢ-AʣのখٱอַਓさΜ
をࢣߨʹট͖、ʮϢʔβ͔Βͨݟ
σδλϧԽ࣌のۀاをऔΓר
くػձɾ՝ɾଧͪखͱྫࣄʯͱ
ͨ͠ウェϏφʔを։ͨ͠࠵。

ʮh %9ʱͬ ༿ͦΖͦΖΊ·ͤΜ͔ʁݴͯ
ʕϢーβ͔Βͨݟ

σδλϧԽ࣌のۀاΛऔΓ͘ר
ʕʯྫࣄձɾ՝ɾଧͪखͱػ

ୈ���ճ
+#"Ϗδωスηϛφʔใࠂ

ا ը
Ϛ ʔ έ ςΟϯ ά 部 会

ͳͬͯ い·͢。ͦͯ͠ Θͬͯܞʹۀࣄ、 いΔ
զʑはࣾձతཁͱͯ͠サεςφϏϦςΟ
ਓใݸ、Ӧ、άϦʔンΫϦʔンԽܦ
ཧͳͲʹྗをೖΕͳくͯはい͚ͳいঢ়گͰ
͢。ಉۀଞ͕ࣾ࣍ʑʹσδλϧԽରԠ͠、
ࣗのձࣾมԽをഭΒΕͯいΔத、い͔
ʹࣾͰมֵϚインυをৢ͠、৫੍
をઃ࣮ͯ͠ܭફͯ͠いく͔͕ॏཁʹͳͬ
͖ͯ·͢ʯͱड़ͨ。ͦͯ͠、σδλϧԽ
ۀࣄ、ըをཱͯͯاのνϟンεͱは、ʮ࣌
をͭくΓサʔϏεをͨくさΜൢച͠
ͯ、ͦΕをຏ্͖͛Δ͜ͱͰੜ·ΕΔۀࣄ
ʯだͱͨͬޠ。
ɹ࣍ʹ、ͦのνϟンεのલʹཱͪはだ͔Δ
՝を、ۀ࢈ࡁܦলのʮ%9Ψイυϥインʯ
ͰࢦఠさΕͯいΔࣦഊέʔε͔Βൈਮͯ͠
。のΑ͏ʹհͨ࣍͠
ɹᶃ�ઓུͳ͖ٕज़ىの࣮ূ࣮ݧʢ1P$ʣ

はർฐͱࣦഊのͱ。
ɹᶄܦ�Ӧऀ͕໌֬ͳϏδϣン͕ͳいのʹ、

෦Լʹؙ͛。
ɹᶅ�Ծઆをཱͯͣʹ࣮͢ߦΔ͜ͱ、ࣦഊを

。ΕͯԿ͠ͳい͜ͱڪ
ɹᶆ�͜ Ε·Ͱ͖߹いの͋Δベンμʔۀا
͔ΒのఏҊをӏವΈʹͯ͠ ͠·͏。

ɹᶇۀࣄ�෦͕Φʔφʔγοϓをͣͨ࣋、
ใγεςϜ෦ͤͱͳΓ、։ൃ͠
ͨใγεςϜ͕ۀࣄ෦のຬͰ͖
ΔのͱͳΒͳい。

ɹᶈ�ཁ݅ఆٛをෛܖʹͨ͠߹、Ϣʔ
β͕ࣗۀاの*5γεςϜをѲ͠ͳ
い··、݁Ռͱͯ͠、ベンμʔۀاʹ
ؙ͛ͱͳͬͯ ͠·͏。

ɹᶉ�৽ޙの*5γεςϜはܧଓͯ͠εϐʔ
σΟʔʹػՃͰ͖ΔΑ͏ͳのʹ
͢Δͱの໌֬ͳతઃఆをͤͣʹ、*5
γεςϜの৽ࣗମ͕ࣗݾతԽ͢Δ
ͱ、%9ʹͭͳ͕Βͳい*5γεςϜ͕
ग़དྷ্͕ͬͯ ͠· ʢ͏࠶ϨΨγʔԽʣ。

σδλϧԽ࣌のνϟンεͱ
ཱ͔ͪͩΔ՝
ɹ࠷ॳʹখٱอさΜは、ʮϢʔβࢹͰࠓ
の%9࣌をͲのΑ͏ʹଊ͑ͨΒいいの͔、
Ճऀのࢀ、ʹجをݧܦ�ؒのڈのաࢲ
օさ·ͱֶͼをڞ༗Ͱ͖Εͱࢥい、ࠓ
は͓͠さͤͯいͨだ͖·͢ʯͱࠓճのη
ϛφʔのझࢫをઆ໌ͨ͠。ଓいͯ、%9࣌
ʹ͓͚ΔܦۀࣄӦの༕֎ױʹͭいͯ
ʮۀքの͕֞ࠜイϊベʔγϣンʹΑͬͯ く

ਪຊʢൈਮʣ
ʰδϣブཧʢɦϋʔύʔίϦンζɾδϟύンʣ
ʰイγϡʔ͔ Βは͡ ΊΑʢɦӳ࣏ग़൛ʣ
ʰΫϦΤイςΟブɾϚインυηοトʢɦܦB1ʣ

http://www.ise-shima.us
http://www.miyakohybridhotel.com
http://www.miyakola.com


+�-���-���-���� 担当: 高木・黒田まで
info-jp@hitachisolutions.com

お問合せ

https://global.hitachi-solutions.com/Webをチェック

さあ、次の目的地へ。
Hitachi Solutionsはソリューションポートフォリオを、
Digital Compass™ として体系化しています。

業務システムの改善から、データ分析・AI技術の適用、
Office環境の構築・移行から、システムの運用管理・
ユーザートレーニングまで、課題や状況に合わせ、
最適なソリューションを提案。

貴社を次の目的地までナビゲートします。
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ɹڈΔ��݄�ʢਫʣ、トʔϥン
εձٞॴʢ5A$$ʣͱJBAձ
һۀاͱのωοトϫʔΩンάを
తͱͨ͠߹ಉϏδωεイベン
トʮ5PSSBODFņձٞॴʢ5A$$ʣ
ަྲྀイベントʯを։ͨ͠࠵。

ʮ5PSSBODF�ձٞॴʢ5A$$ʣ
ަྲྀイベントʯใࠂ

サ ウ
ス ベ イ 地 域 部 会

ɹձͱͳͬͨ.JZBLP�)ZCSJE�)PUFMʹ
は、࣌�ޙޕલ͔ΒଟくのࢀՃऀ͕ू·Γ
Ճऀは、トʔϥンεࢀΊͨ。イベントの࢝
ձٞॴ͔Β��໊、JBA͔Β��໊の
ʹͳΔͱ、トʔ࣌�ޙޕ。Ͱ���໊ܭ߹
ϥンεձٞॴのϓϨδσントʗ$&0の
υφɾσϡϖϩン͕ࢯ.$ͱͯ͠ొ͠、
ຊイベント͕ύンσϛοΫલの����͔Β
̏ͿΓの։࠵ʹͳΔ͜ͱを͑、ੵۃత
ʹωοトϫʔΫをͯ͛΄͠いͱͨ͠。
ɹͦのޙ、.JZBLP�)ZCSJE�)PUFMのࢁຊ
ҰൣδェωϥϧϚωʔδϟʔ͕ܴのѫࡰ
をߦい、トʔϥンεձٞॴのϛφϧɾ
ϞンυΧϧձ಄、トʔϥンεࢢのδϣʔδɾ
νェンࢢ͕ొஃ。νェンࢢはʮトʔϥ
ンεはຊをは͡ΊΞδΞ各ࠃͱのަྲྀʹ
ྗをೖΕͯい·͢。ࠓはօさΜͱ࣮ࡍʹ
͓ʹ͔͔ΕͯޫӫͰ͢ʯͳͲͱͨͬޠ。
ɹ࣍ʹ、খྛJBAձ͕ొஃ͠、ʮトʔϥ
ンεは҆શͳࢢͰ͋Γ、ۀاܥのڌ
ͱͯ͠ཧతͳॴͰ͢ʯͱ҆৺ͯ͠׆ಈ
Ͱ͖Δトʔϥンεのັྗをڧௐͨ͠。ͦ ͯ͠、
খྛձのհͰ、݄̕ʹணͨ͠ીࠜ
ొ͕ࣄ૯ྖࠃϩサンθϧεຊࡏ݈
。ʮຊのۀاはΧϦϑΥϧχΞͰ
͠·ಈʹऔΓΜͰ͖׆తʹϏδωεۃੵ

ձをΊ࢘ トͨʔϥンε
ձٞॴのϓϨδσントʗ
$&0のσϡϖϩンࢯ。

.JZBLP� )ZCSJE� )PUFM
のࢁຊδェωϥϧϚωʔ
δϟʔ。

トʔϥンεձٞॴのϞ
ンυΧϧձ಄。

トʔϥンεࢢのνェンࢢ。

খྛJBAձ。 ીࠜࡏϩサンθϧεຊࠃ
૯ྖࣄ。

ొஃऀશһͰׂڸΓ。

ຊञͰסഋʂ

ϏンΰののબऀのօさΜ。

トʔϥンεദ࢞ຓࢢҕһձのブʔεग़ల。

ࡍࠃมಈをは͡Ίͱ͢Δީؾޙࠓ。ͨ
తͳ՝ʹઓ͢ΔۀاのऔΓΈͳͲ、
さ·͟·ͳ໘Ͱトʔϥンεࢢͱ࿈ͯ͠ܞい
͖ͨいͰ͢。དྷ��はトʔϥンεࢢͱ
ઍ༿ݝദ͕࢞ࢢຓࢢͱͳͬͯ ��प。
͜のઅをօさ·ͱҰॹʹॕいͨいͱࢲ
。い·͢ʯͱड़ͨࢥ
ɹѫࡰのޙは、ٱอాの୬ञʹJBAの๏
ඃをӋ৫ͬͨొஃऀֻ͕͚ͱڞʹいΑ
くをৼΓԼΖׂͯ͠ڸΓ。ͦͯ͠、શ
һͰסഋͨ͠ޙ̍ Ҏ্ʹΘͨͬͯؒ࣌ ࢀ
Ճऀಉ࢜のަྲྀ͕ଓいͨ。ձのޙ࠷ʹは、
ωοトϫʔΫϏンΰのબऀʹ͕ଃఄ
さΕ、イベントはޭཪʹນをดͨ͡。

mailto:info-jp@hitachisolutions.com
https://global.hitachi-solutions.com/
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Americas TMS Center
日本語を話す精神科医として、大人から子どもまでの幅広い年齢層の患者
の診療に当たっているAmericas TMS Centerの鈴木院長にお話を伺い
ました。

͜͜ΞϝϦΧͰ׆༂͢ΔJBAձһ
ཁʹՃ͑、ճऀの֓ۀࣄのۀا
ೆΧϦϑΥϧχΞͰのੜ׆ʹഭΔ
ίʔφʔ。

い͏のͰ͢。
ɹༀʹΑΔྍ࣏ͯͬߦ い·͕͢、ༀʹର
ͯ͠෭࡞༻͕͋ΔऀױさΜ、·ͨༀ͕ۤख
ͳऀױさΜいΒͬ͠Όい·͢のͰ、ͦの
Α͏ͳํʹは҆શͰ෭࡞༻の৺ͳい
5.4を͓קΊͯ͠ い·͢。

ίϩφՒͰਫ਼ਆՊのྍʹͲのΑ͏
ͳӨ͕͋ڹΓ·͔ͨ͠ɻ
ɹίϩφՒલのͱͯ͠は、ຊ͔ΒΞ
ϝϦΧͱい͏৽͠いࠃʹདྷͯ、ݴ༿௨͡
ͳいதͰͳ͔ͳ͔దԠͰ͖ͣʹ͏ͭのঢ়
をൃͨ͠Γ、৽͠いڥਓؒؔʹΑ
ΔࣄのεトϨεͳͲͰΈを๊͑ͨΓ͠ ͯ
いΔऀױさΜ͕ଟくいΒͬ͠Όい·ͨ͠。
ɹࠓͦのΑ͏ͳ͕ଓくҰํͰ、ίϩ
φՒのด࠹తͳঢ়گͰ͏ͭʹͳͬͨΓ、·
ͨ、ίϩφウイϧεʹ࣮ࡍʹ͔͔ͬͯ ͠·ͬ
ͨΓͯ͠、ͦのޙҨʹΜͰいΔऀױさ
Μ͕૿͑ͨ͜ͱ͕ۙ࠷のಛͱ͑ݴ·͢。
ɹಛʹࢠͲさΜʹは、�ͱい͏ؒظ
ʹΘͨΓֶߍʹ௨͑ͳ͔ͬͨ͜ͱ͔Β、Ξ
ΧσϛοΫͳ໘ʹର͢ΔӨڹだ͚Ͱͳく、
·ੜͯ͠いൃ͕ڹతʹさ·͟·ͳӨײ
͢。
ɹίϩφウイϧεのޙҨʹؔͯ͠は、ブ
ϨインϑΥάʢʹໄ͕͔͔ͬͨΑ͏ʹͳΓ、
Γूதͨ͠Γ͢Δの͕͠くͳΔͨ͑ߟ
ঢ়ʣͱい͏ܰいঢ়͔Β、ೝߎ
を͏֮ݬᙲᏀサイίγεʢໝ、࠹
ঢ়ʣ、ෆʹؕΔํい·͢。ͦのΑ
͏ͳঢ়͕গ͠Ͱग़ͯいΔͳΒ、ࣗだ
͚Ͱ·ͣʹ、·ͣはઐՈのをड͚
ͯいͨだ͖ͨいͱࢥい·͢。ͦ͜ Ͱ、ͲのΑ
͏ͳපؾͳの͔をಛఆ͠、͚ͯʹྍ࣏લ
ͯ͑ߟʹ͖ ください。·ͨ、ΦンϥインͰ
のྍ࣮ͯ͠ࢪい·͕͢、5.4のྍ࣏
をड͚Δ߹はΞʔόインのΦϑΟεʹདྷ
ͯいͨだく͜ ͱʹͳΓ·͢。

͞ʹਓͱͯ͠େݸΛ͢Δ্Ͱɺࣄ
Ε͍ͯΔํ͑ߟΛ͍ͩͯ͑͘͞ڭɻ
ɹҰਓͻͱΓのऀױさΜのΈʹࣖを͚、

、いͯͭʹگஔ͔ΕͯいΔঢ়ࠓさΜ͕ऀױ
҆৺ͯ͠ ͑ͯʹࢲ くΕΔڥを͑Δ͜ͱ
ʹྀͯ͠ い·͢。
ɹऀױさΜʹ҆৺ͯ͠Β͏͜ͱ、ݴい
͑Ε、৴པؔをॏऀױ、͠ࢹさΜͱҰ
ॹʹ৺のέΞʹऔΓΜͰい͚Εͱͬࢥ
ͯい·͢。

ೆカϦϑΥϧχΞͰの༨Ջのա͝͠ํ
ɻ͍ͩͯ͑͘͞ڭ͍ͯͭʹ
ɹウΟʔΫσʔはྍͰ͠いεέδϡʔ
ϧʹΘΕͯ͠·い·͢のͰ、िはͰ
͖Δだ͚ࣄの͜ͱを͑ߟͳいΑ͏ʹͯ͠
ʢসʣ、ϦϥοΫε͠ ͯաご Α͢͏ ʹͯ͠ い· 。͢
ɹ͓ؾʹೖΓのिのաご͠ํはѪݘͱの
ʑはεϙʔπͰମ࣌าͰ͢Ͷ。ͦΕ͔Βࢄ
をಈ͔͠·͢。தͰ͖ͳεϙʔπはΰ
ϧϑͰ͢。

JBAʹظ͢Δ͜ͱʁ
ɹJBAʹରͯ͠ 、͢Δ͜ͱͱい͏ΑΓظ
͕ਫ਼ਆՊҩͱͯ͠、ΧϦϑΥϧχΞࣗࢲ
ʹਐग़さΕͯいΔJBAのձһのօ༷の৺
のέΞをఏ͢ڙΔ͜ͱͰ、݁Ռతʹاܥ
Ίのํʑ、·ͨごՈのํؚΊۈ͓ʹۀ
ͯ、ೆΧϦϑΥϧχΞͰのʑのੜ׆をΤ
ンδϣイͯ͠ いͨだ͚ΔΑ͏ʹݙߩさͤͯい
ͨだ͚Εͱͯͬࢥ い·͢。

ΞϝϦΧͰ׆༂͢Δ
+#"会員ۀا
ΠϯλϏϡʔ

F i l e
#42

ANFSJDBT�5.4�$FOUFSӃ
Ξϧθンνンੜ·Εの̎ܥ ੈ。ΞϧθンνンのブΤϊ
εΞイϨεେֶҩֶ෦をଔޙۀʹ。ຊʹ
͠ࡏ ݚΞϝϦΧʹΓ、6$-Aͱ64$Ͱの、ޙͨ
मをͯܦਫ਼ਆՊҩͱ͠ ͯのݧܦをੵΈ、����ʹ
ANFSJDBT�5.4�$FOUFSを։Ӄ。ӳޠ、ຊޠ、εϖ
インޠͰྍをͯͬߦ いΔ。
IUUQT���XXX�BNFSJDBTUNT�DPN

お話をうかがったのは

ླΞϨϋϯυϥさん
ΞʔόインのΫϦχοΫͰ5.4ྍ࣏ʹͨΔླӃ
ʢӈʣ。

ͩͯ͑͘͞ڭ͍ͯͭʹ༰ۀࣄのࣾو
͍ɻ
ɹANFSJDBT�5.4�$FOUFSは、����
ʹΞʔόインʹઃཱさΕͨ、ೆΧϦϑΥϧ
χΞͰはرগͳຊޠͰྍを͏ߦਫ਼ਆՊ
のΫϦχοΫͰ͢。ࢲはถࠃਫ਼ਆਆֶܦձ
͓Αͼถࠃখࣇਫ਼ਆਆֶܦձのೝఆઐ
ҩͰ、ैདྷのༀྍ࣏ࡎʹՃ͑ͯ、ܦ಄֖
࣏ܹؾ࣓ ʢྍҎԼ5.4ɿ5SBOTDSBOJBM�
.BHOFUJD�4UJNVMBUJPOʣを༻いͨ࠷৽の
ରͯ͠ʹױ࣬ܦを、ଟ༷ͳਫ਼ਆਆྍ࣏ ͬߦ
ͯい·͢。
ɹଟ༷ͳਫ਼ਆਆױ࣬ܦͱはͲのΑ͏ͳの
͔ͱݴい·͢ͱ、ࢠͲの߹は、A%)%
ʢҙܽɾଟಈੑোʣ、ࣗด、͏ͭ、
ෆ҆ͳͲ、େਓのऀױさΜの߹は͏ͭ、
ෆ҆、154%ʢ৺త֎ইޙεトϨεোʣ、
͏ͭප、0$%ʢڧഭੑোʣͳͲͰ͢。
ΫϦχοΫͰྍ࣏ʹ༻いͯいΔ5.4は、
ΞϝϦΧͰは��΄Ͳલ͔Β、͏ͭのঢ়
ʹରͯ͠ ಋೖさΕΔΑ͏ʹͳͬͨྍ࣏๏Ͱ、
ࣗด0$%のྍ࣏ʹରͯ͠༻いΒΕ
·͢。͜Εはॹをίントϩʔϧ͢ΔのΤ
ϦΞʹ、࣓ؾをར༻͠܁Γฦܹ͠を༩͑
Δ͜ͱͰ、のਆܦ細๔をੑ׆ԽさͤΔͱ

https://www.americastms.com
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མͱ͠ ͯ͠·い、੯ く͠ഊΕͯ ͠·い·͠ ͨ。
ɹࢠͲͨͪのԾେձのίενϡʔϜ、
খさいࠒは͔ΘいいҥͰ͕ͨ͠、ྸͱ
ිʹは಄ࠓ、ΈมԽ͠ҥのʹڞ
͕ಥ͖さΓ、͓ෲ͔Βは݂͕͖ग़͢ͱ
い͏ڪΖ͠いҥʹ。Ͱ、͓͔͛さ·Ͱ
ԾେձͰʮ͜ΘいͰʯをいͨだ͖·
は̎ͭをいͨだ͖、དྷࠓ。ͨ͠
͕Μͬͯ をऔΔͱҙࠐؾΜͰい·ͨ͠。
͜ΕJBAͳΒͼʹۀاࢍڠさ·の͓͔͛
Ͱ͢。·ͨػձ͕͋Γ·ͨ͠Β、ࢀՃさͤ
ͯいͨだ͖ͨいͱࢥい·͢。

あさひ学園だより

̏ͿΓのӡಈձΛ։࠵ʂ� � �
Ͳ͕ͨͪ༂ಈࢠͰߍ֤
จɿ͋さͻֶԂࣄہ

ɹίϩφՒをӽ͑ͯ、�ͿΓʹ各ߍʹͯ
ӡಈձを࣮͢ࢪΔ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠。ॳ
のؒ༧ఆͰは、��݄��ʢʣͰͨ͠
͕、ΧϦϑΥϧχΞͰは͠くѱఱީ͕༧
さΕͨͨΊ、࣍िʹॱԆ͠·ͨ͠。̍ि
ॱԆޙは、ळΕͱݺͿʹ;さΘ͠いͱ
ͳΓ·ͨ͠。サンήʔブϧߍのΈआ༻ߍの
߹ʹΑΓ、ཌʑिの࣮ࢪͱͳΓ·͕ͨ͠、
いͣΕのֶߍͰ༮ஓ෦͔Βதֶੜ·ͨは
Ͳ͕ͨͪ߹ಉͰࢠੜ·Ͱのશֶ෦のߍߴ

֤෦会͔Βͷ͓Βͤ

μウンλウンҬ෦ձ

ʮϋイΩンάɾΰϛर͍ϘϥンςΟΞʯʹ
จᶃײՃͯ͠のࢀ
จɿ૬さΜʢ&SOTU���:PVOH�--1ɾ૬さΜのごࢠଉʣ

ɹࠓ、͓さΜ、͓さΜ、ຓͱ̐ਓͰ
JBAのごΈरいϋイΩンάのイベントʹࢀ
Ճ͠·ͨ͠。͚ͬ͜͏ 、ಓだ͔ͬͨΒࡔͳٸ
৭͕͖ΕいܠΔݟの্͔Βࢁ、のޙͨͬొ
Ͱͨ͠。͋ͱ、ࢁの্Ͱ৯͓ͨʹ͗Γ͕
͓い͔ͬͨ͠Ͱ͢。ڈͨͬߦ、ϋϦウου
サインのϋイΩンάͰは、ಈ͕ݟΒΕͨ
のͰ、ࠓճのϋイΩンάͰಈ͕ݟΒΕ
ͨΒ、ͬͱΑ͔ͬͨͱࢥい·ͨ͠。ϋイΩ
ンάイベントʹ·ͨࢀՃͨ͠いͱࢥい·͠ ͨ。

ʮϋイΩンάɾΰϛर͍ϘϥンςΟΞʯʹ
จᶄײՃͯ͠のࢀ
จɿ�&SOTU���:PVOH�--1ɾ૬さΜ

ɹࠓճのϋイΩンάʢトύンΨपลʣは、
Ͱؒ࣌͠ΊのίʔεͰ、ൺֱత͖͕ͭࡔ
͕ͨいいӡಈʹͳΓ·ͨ͠。̡̖͔Βখ̍
৭Ͱ͠ܠͳいΑ͏ͳ͖Εいͳ͑ࢥͱはؒ࣌
ͨ。ւ͕ԕくʹͨ͑ݟの、Ϗʔν͔Βԕ

くͳいॴͰϋイΩンάを͢Δޣຯだͱ
৭は、ࣸਅܠؾい·ͨ͠。্のงғࢥ
ͰはΘΓͮΒいഭྗͱඒ͠さ͕͋Γ·͠ ͨ。

サウスベイ地域部会

ʮϋϩΟンɾϐΫχοΫʯʹ
จײՃͯ͠のࢀ
จɿ.BSVLBJ�$PSQPSBUJPOɾੴԬࢠさΜ

ɹࠓ、ྑいఱܙʹؾ·Ε、ָ͠くʮϋ
ϩウΟンɾϐΫχοΫʯʹࢀՃͰ͖·ͨ͠。
の͔͔Δύンؒ࣌ճ·ͨ、ணい͙ͯ͢ࠓ
ϓΩンのΧʔϏンάʹऔΓ͔͔Γ·ͨ͠。
લʹԼॻ͖をͯ͠いͨύンϓΩンを৻ॏࣄ
ʹ۷ͬͯ い͖·͢。ͲͪΒ͔ͱ͑ݴ、ࢠͲ
ͨͪΑΓޚさΜ͕ͨͪඞࢮͰΧʔϏ
ンάͯ͠い·͕͢、ຖճ、खのࠐΜだૉ
Β͠ い࡞͔ΓͰͯݟいΔͪ͜Βָ͠い
Ͱ͢。ͪͨࢲࢠͲͱҰॹʹ、લʑ͔Β
ΫϦΤイςΟブͳσβインをࠓ、͑ߟは、
্のࢠはාいܥののを、Լのࢠは͔Θい
いܥののを࡞͢Δ͜ͱʹ。࣮は、ාい
のύンϓΩンͰをૂͬͯܥ いͨのͰ͕͢、
༧֎Ͱ͏Ε͠い͜ͱʹ、ຐঁのύンϓΩ
ンͰʮ͔ΘいいͰʯをいͨだ͖·ͨ͠。
ɹΧʔϏンάޙは、ਫ෩ધήʔϜ。ࢠʢ
͠くはࢠͲಉ࢜ʣͰ、ਫ෩ધをΩϟον
͠߹͏ͱい͏ήʔϜͰ͕͢、ͳ͔ͳ͔͠く、
·ͱ͕͋Γͨͬ͜Ͱ·ޙ࠷ͰҰ·ࠓ
ͤΜ。ࠓはԿͱ͔いいͱ͜Ζ·Ͱい͖·
Γ�໊ͱい͏ͱ͜ΖͰ、ਫ෩ધをΰϛをरいͳ、͕ͨ͠ Β͕ࢁಓをาいͨޙのू߹ࣸਅ。

ʹ౸ୡʂࢁ

ΧʔϏンάͨ͠ྗ࡞をલʹ、ࢀՃऀશһͰू߹ࣸਅ。

ੴԬさΜの͓ࢠさΜ࡞のʮຐঁのύ
ンϓΩンʯ。

https://en.k-intl.co.jp/contact-us?fm_cp=6375b50e3b2a9f05ce0990b3&fm_mu=6375eff636c9e2087accecdb&utm_campaign=6375b50e3b2a9f05ce0990b3&utm_medium=banner&utm_source=member.jba.org
https://en.k-intl.co.jp/?fm_cp=6375b50e3b2a9f05ce0990b3&fm_mu=6375f0b68da9ab147a09a610&utm_campaign=6375b50e3b2a9f05ce0990b3&utm_medium=banner&utm_source=member.jba.org
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M&A Takenaka Partners 

Takenaka Partners LLC 
801 S Figueroa St. Suite 620

Los Angeles, CA 90017
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。ͨ͠·Ճ͠ࢀʹٕڝʹؾݩ
ɹϓϩάϥϜは、നʹ͔Εͯ、ۄ
ೖΕ、ߝҾ͖、ెڝ、ͦͯ͠༮ஓ෦Ԃ
ߴ。͢·の͔Θいいμンε͕Ֆをఴ͑ࣇ
෦のܑ͓さΜ͓࢞さΜは、ԠԉஂをΜͰ
େଠޑのϦζϜʹͬͯ օͰԠԉͰ͢。·
ͨ、͜のӡಈձは、ࢠͲ͕ͨͪࣗओతʹ
ಈ͢Δ͜ͱతのͨΊ、খֶ�த׆
ֶੜߍߴੜは༻۩、์ૹ、৹、هͳ
Ͳの୲͠·͢。ूஂͰのߦಈن
をकͬͯ 、҆શʹͦͯ͠ օָ͕͠くաごͤΔ
ӡಈձͰ͢。খֶ�ੜ·Ͱは、Φンϥイ
ンतۀのͨΊ、ॳΊͯのӡಈձͰ͢。
ɹॾ४උʹはのձһをは͡Ίଟくの
อऀޢのご͕͋ྗڠΓ、ڭ৬һͱͱʹօ
Ͱ࡞Γ্͛Δӡಈձを࣮ࢪͰ͖·ͨ͠。·
ͨ、ຊࠃ૯ྖ͔ؗࣄΒ各ߍӡಈձの
Ͳͨͪのࢠ、覧のͨΊごྟ੮͕͋Γ؍
ܹྭのݴ༿をいͨだ͖·ͨ͠。�ͿΓの
ӡಈձは、େͳӡಈͰ、ࢥい͖ͬΓମ
をಈ͔͢͜ͱのָ͠さͱتͼを࣮͢ײΔ͜
ͱ͕Ͱ͖、ຊ֨తͳֶ͕͜ࣄߦߍΕ͔Β
。ͨ͠·Ͱ͖Δͱい͏֬৴ʹͭͳ͕Γࢪ࣮

新 入 会 ا ۀ  հ

,BOEFO�3FBMUZ���%FWFMPQNFOU�
ANFSJDB�--$は、ؔిྗάϧʔ
ϓのෆಈ࢈σΟベϩούʔͰ͋Δ
ؔిෆಈ࢈։ൃ͕͏ߦւ֎ۀࣄ
のओཁڌͱͯ͠ઃཱさΕͨ。͜
Ε·Ͱʹ、શถओཁࢢʹ
ͱͱʹ、ϑΝンυを௨͡͏ߦをࢿ
ͯෆಈ࢈ओཁηΫλʔのࢿ
ॏͶ͖ͯͨ。
ɹޙࠓは、ֹࢿのੵΈ૿͠ͱ、
ϋンζΦンׂࢿ߹をߴΊ、ถࠃ
ͱのδϣイントベンνϟʔをதۀا
৺ͱ͠、ݩのਓʑʹتΕΔෆ
ಈ࢈をͯ͠څڙいくҙだ。

Kanden Realty & Development America LLC Nippon Design Center USA, Inc.
DATA

ॅॴɿ����� $FOUFS %S� 4VJUF ���
-PT "OHFMFT $" �����

ὸ �������������
8FCɿ�IUUQT���XXX�LBOEFO�SE�DP�KQ
ऀɿ�,630%" �/JDIPMBT� /BPUPʢ4FOJPS

7JDF 1SFTJEFOUʣ
һɿ��໊ۀै
ଞͷӦڌۀɿຊʢେࡕʣ

DATA

ॅॴɿ���� & #SPBEXBZ -POH #FBDI $" �����
ὸ �������������
8FCɿIUUQ���XXX�OEDMB�VT�
ऀɿ࠸ݚݪ�ʢදऔకࣾʣɺେࠇେޛʢ"SU

%JSFDUPS � #PBSE PG %JSFDUPST ʗถࠃ
ਐग़ऀʣ

һɿ��໊ۀै
ଞͷӦڌۀɿ�౦ژɺژɺ8FTU -"

,630%A��/JDIPMBT��/BPUPさΜ େࠇେޛさΜ

ೆΧϦϑΥϧχΞʹは、શถ
ίϛϡχςΟʔܥେの࠷
͕ଘ͠ࡏ·͢。ͦ ͜Ͱओཁ
ͳׂを୲ΘΕͯいΔJBA
ͱͦ のձһۀاのօさ·ͱ
Ҭࣾձʹਂくؔ、ʹڞ
Θͬͯ い͖ͨ いͰ͢。

ถจԽަྲྀۀاܥ
のサϙʔトʹͨ͠ݙߩい
ͱ͑ߟ、JBAʹೖձ͠·͠
ͨ。ੈ քのΫϦΤʔςΟブ
のத৺Ͱ͋Δϩサンθϧε
Ͱ、օさΜͱごҰॹͰ͖ Δ͜
ͱをָ͠ Έʹ͠ ͯい·͢ 。

ɹ౦ژʹຊࣾを͑ߏΔຊσβイ
ンηンλʔのΞϝϦΧࣾࢧͱͯ͠
����ʹൃͨ͠ಉࣾは、-Aを
ʹάϩʔόϧͰさ·͟·ͳχʔڌ
ζʹԠ͑ΔϚϧνϝσΟΞΫϦΤʔ
ςΟブΤʔδェンγʔ。༸ɾ౦༸
྆ํのՁ؍をཧղ͠、γンϓϧɾ
େɾ໌շをϞοトʔʹσβインを
ఏͯ͠ڙいΔ。ͦͯ͠、ۀا٬ސ
৫ʹରͯ͠、σβインを௨ͯ͠
౸ୡͰ͖Δߴ࠷のܦӦݯࢿの
۩。いΔͯ͠ࢦ༩͢Δ͜ͱをدʹ
ମతʹは、ΫϦΤʔςΟブઓུの
ཱҊ、ブϥンσΟンάɾϩΰ、ࠂ、
ウΤブサイト、ల ɾࣔεϖʔε、ύο
έʔδҹͳͲの各छσβイ
ンをఏͯ͠ڙいΔ。ࢥい͖ͬΓମをಈָ͔ͯ͠͠ΜだࢠͲͨͪ。

։ձࣜͰ͋さͻֶԂߍՎ੪এ。

https://www.kanden-rd.co.jp
http://www.ndcla.us/
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月のJBAイベントカレンダー サンタバーバラ・
ワイナリーツアー

「アメリカン・バレエ・シアター 
The Nutcracker」鑑賞

賀詞交歓会

「親子で実践する、ヘルシーな食品の
選び方 in 南カリフォルニア」ウェビナー

12/3（土）

12/10（土）

1/20（金）

12/11（日）
ダウンタウン地域部会

アッパーニューポートベイ
自生植物保護活動/ピクニック

12/11（日）

オレンジカウンティ地域部会

目指せ100切り！
エンジョイ懇親ゴルフ

1/29（日）

オレンジカウンティ地域部会

オレンジカウンティ地域部会

企画マーケティング部会

教育文化部会

第244回
ビジネスセミナー

12/15（木）

企画マーケティング部会

Torrey Pines Bank 601 W. 5th St., Suite 100, Los Angeles, CA 90071 ☎ 213-362-5210
Baldwin Risk Partners 2211 Michelson Dr., Suite 1200, Irvine, CA 92612 ☎ 949-400-1243

新 入 会 員

※各イベントの詳細は、JBAウェブサイトをご覧ください。
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https://www.unionbank.com/personal/japanese-services-jp
https://www.unionbank.com/personal/japanese-services-jp



